

FOTONOTICIA



Galán presenta EducaClima a los escolares

El presidente de Iberdrola, Ignacio Galán, ha anunciado hoy el lanzamiento de la web [EducaClima](#), una plataforma que pondrá a disposición de los profesores recursos pedagógicos que les sirvan como herramienta para [formar a los más jóvenes](#) acerca de las causas, impactos y consecuencias del cambio climático, así como para concienciarlos de la importancia de cuidar y proteger la naturaleza.

El anuncio se ha realizado en el marco del Día Mundial del Medio Ambiente, en un evento celebrado en la CiudadEscuela Muchachos (CEMU) de Leganés (Madrid) que ha contado con la presencia del consejero de Educación e Investigación de la Comunidad de Madrid en funciones, Rafael van Grieken.

Galán ha realizado un taller didáctico sobre energía y cambio climático con alumnos de sexto de primaria de la CEMU, durante el cual ha hecho hincapié en la importancia de impulsar las energías limpias, el consumo responsable y la eficiencia para combatir el calentamiento global.



Cuida del medio ambiente.
Imprime en blanco y negro y sólo si es necesario.